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Un grupo de madres de la escuela Infantil Santa Infancia,
en representación del AMPA del centro se han reunido
con el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, el edil de obras,
Eduardo Vicente, y la edil de Educación, Laura Rizo,
tras el  pleno ordinario en el  que se ha aprobado un
primer  paquete  del  Plan  Edificant,  en  el  que  no  se
encontraba  su  escuela.  Por  ello  se  han  mostrado
“indignadas y engañadas”, y han asegurado sentir que
"Santa Infancia no es una prioridad para el equipo
de gobierno como no lo ha sido durante los últimos
14 años”.

Este  grupo de madres  querían mostrar  su  desencanto
durante el pleno, leyendo un comunicado, pero esto no
ha sido posible  y  sí  lo  han hecho en la  reunión.  El  
alcalde las ha recibido y ha escuchado de primera mano
que  las  familias  sienten  que  el  centro  no  es  una
prioridad “cuando se aprueba un paquete de 11
centros para el plan Edificant y no va Santa Infancia,
así se entiende que como mínimo es la prioridad número
12”,  y, por ello, han pedido que no se les tome por
"ignorantes". Además lamentan que los alumnos no están
en  las  mejores  condiciones  en  aulas  prefabricadas  y
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comparten espacio con un colegio. 

En la reunión, que ha comenzado de forma bronca pues
los políticos se han mostrado ofendidos con las críticas
"injustas"  recibidas  en  redes,  Eduardo  Vicente  ha
asegurado  que  estaban  "equivocadas  pues  la
prioridad en Valencia es acabar con los barracones,
sin importar el orden en el que enviemos los proyectos”.
 Así,  les  ha  pedido  paciencia  puesto  que  “este  es  el
primer proyecto que se hace en más de diez años, y tras
enviar  el  14  de  junio  la  memoria  a  Conselleria  de
Educación,  nos  han  comunicado  que  falta  un  estudio
geotécnico  del  terreno,  esto  fue  el  11  de  julio,  y
trabajamos con celeridad”. Este estudio debe indicar a
qué profundidad se ha de cimentar así como dónde se
han de hacer las catas arqueológicas. 

Las madres se han mostrado descontentas con el equipo de

gobierno | Jesús Cruces.

Una de las madres ha solicitado que se estudie otra
posible ubicación para darle celeridad al proceso y
no se tenga que hacer ningún estudio geotécnico, pero se
la ha explicado que son los pasos previos y que todo
sigue su ritmo.  Las  madres  han afirmado entender  el
retraso pese a su malestar.

Alfaro,  por  su  parte,  ha  pedido  que  no  traten  de
informarse en redes sociales, pues “solo sirve para
que todo el mundo se crispe” y este grupo de madres
le  ha  respond ido  que  ha  habido  “fa l ta  de
comun i cac ión  por  par te  de l  equ ipo  de
gobierno"  pues  si  se  han  informado a  través  de  los
medios de comunicación y de las redes es porque no se
les ha dicho nada oficialmente, "no ha habido otra forma
para saber qué ocurre, lo correcto hubiese sido que
desde  el  Ayuntamiento  se  nos  hubiese  explicado
todo antes de saltar la noticias a los medios”, han
criticado.

La reunión ha concluido en un tono más distendido en el
que  Alfaro  se  ha  comprometido  a  mejorar  la
comunicación  y  ha recalcado que para el  equipo de
gobierno este centro sigue siendo una prioridad y que se
hace todo lo posible por que comience cuanto antes las
obras.
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